

Ein starkes Team für Wernau

Wahlen

Soziale Kommunalpolitik sorgt für eine dynamische Wirtschaftsförderung vor Ort.

Wir wollen Handel, Handwerk und Dienstleistungen stärken um die Attraktivität unserer Stadt zu erhalten. Eine gute örtliche Nahversorgung ist nicht nur für ältere Menschen wichtig. Der Bestand unserer sozialen und kulturellen Einrichtungen hängt ganz entscheidend davon ab, dass die Kommunalfinanzen nachhaltig gesichert sind. Deshalb unterstützen wir die Ansiedlung von zukunftsfähigem Gewerbe.



Annette Schmierer,

Rechtsanwaltsgehilfin, 55 Jahre. Chancengleiche Teilhabe und Generationengerechtigkeit zu ermöglichen sind für mich ganz vorrangige Ziele einer Kommune.



Klaus- Volker Schütt,

Dipl. Physiker, 52 Jahre. Wir müssen die Energiewende vor Ort voran bringen ohne dabei die örtlichen Gegebenheiten aus den Augen zu verlieren.



Derya Gercik,

Heilpraktikerin, 49 Jahre. Ganz klar, Innenentwicklung geht vor Außenentwicklung, aber bei der Verdichtung der Innenstadt bitte nicht Freiräume und Grünflächen vergessen.



Thomas Hunger,

Maschinenschlosser, 45 Jahre. Ich möchte eine familienfreundliche Stadt, die auch ihre Jugendlichen nicht vergisst. Jugendliche sollen sich in unserer Stadt genauso wohl fühlen wie ältere Menschen. In die Jugend zu investieren heißt, in die Zukunft zu investieren.